



EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Viernes 18 de marzo de 2016

\$10 • www.eluniversal.com.mx

TECH BIT



LOS GADGETS IDEALES PARA VACACIONAR

Conoce los dispositivos que te permitirán disfrutar una tranquilla (o agitada) Semana Santa. T2

ESPECTÁCULOS



ASHTON LLEVA HUMOR A NETFLIX

El actor estadounidense debutó como productor de la serie de comedia *The Ranch*. E2

ESTADOS



ANALIZAN JUICIO POLÍTICO A DUARTE

Congreso local admite denuncia contra el gobernador de Veracruz por omisiones. A18

NACIÓN



EPN ENVÍA NUEVO CALENDARIO ESCOLAR

El Presidente además se reunió con la nueva dirigencia de la Coparmex. A8 y A12

Acusa la PGR a diputada de operar para Chopo

Detalla que la legisladora visitó al capo en prisión porque se encargó de sus negocios en Sinaloa

SUZETTE ALCÁNTARA

suza@eluniversal.com.mx

En la solicitud de desafuero de la diputada Lucero Sánchez, presentada en febrero, la Procuraduría General de la República (PGR) detalló que ella no pagó fondos para viajar al narcochacalín Joaquín "El Chapo" Guzmán, pues tiene cargo de operar sus negocios.

"Tú va a visitarlo [...] debido a que se trataba a cargo de los negocios de su esposo", dice el escrito. Síndico, señala el documento de la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (Sedid), cuya copia posee EL UNIVERSAL.

La PGR sostiene que se debe desafuero a la legisladora para que se emita una orden de aprehensión y sea juzgada penalmente.

NACIÓN A6



"No soy la mujer de Guzmán Loera"

Tres ser confundida con la esposa de "El Chapo", la modelo Linda Elizabeth busca despejar su imagen. A10

Secretaría ignoró 3 años contaminación vehicular

- Tanya Müller copió párrafos completos de informes de labores
- En 2 años consecutivos prometió el mismo software de verificación

DANIELA DÍAZ

denisa@eluniversal.com.mx

En los informes anuales de labores de los últimos tres años que la secretaría del Medio Ambiente capitalina, Tanya Müller García, entregó a la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México respondió a la pregunta de información relacionada con la calidad del aire, de acuerdo con una revisión que realizó EL UNIVERSAL.

Incluso, en temas como el Programa de Verificación Vehicular Obligatoria, Müller copió párrafos completos y repitió las mismas cifras sobre la calidad del aire y los niveles y los verificativos en operación.

En estos reportes se observó que ademas el tema de la calidad del aire perdió importancia con el tiempo mientras que en 2013 el capítulo uno en que se analizó la calidad del aire cambió de nombre, en 2014 y 2015 el tema se enfocó solo en la "calidad verificable", rubro que destaca la implementación del programa Ecovéh.

En 2013 la secretaría anunció la implementación de un nuevo software para la verificación de los autos que circularan en la Ciudad de México. Sin embargo, en 2014 regató textualmente el mismo objetivo y en 2015 ya no lo mencionó.

METROPOLI C1

Van tras el apetitoso mercado de la gasolina

Aunque sólo está confirmada la participación de la estadounidense Gulf, firmas mexicanas y extranjeras muestran interés en comercializar hidrocarburo

NOÉ CRUZ SERRANO

nocruz@eluniversal.com.mx

Empresas nacionales e internacionales se preparan para incursionar y competir por el mercado de combustibles en México. En 2014 el año pasado una demanda de 500 mil millones de pesos, según informaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Firmas transnacionales y algunas mexicanas manifestaron su interés de comercializar las gasolinas en los próximos años, con la perspectiva de que su consumo en el país aumente de 792

millones diarios que se registran actualmente a 948 mil para 2028.

La empresa estadounidense Gulf fue la primera en confirmar, hace dos semanas, sus planes de introducir su marca de estaciones medianas en el país a través de franquicias, mientras que la italiana Eni y el Chino Mexicano anuncian que el próximo año darán también tiendas interas en la capital.

En México hay 11 mil 431 estaciones de gasolina. Gulf va por 2 mil gasolineras en los próximos años.

A escala nacional, la Asociación

Mexicana de Empresarios Gasolineros confirmó desde el año pasado una sociedad para importar combustibles; para ello se acercaron a empresas como Exxon Mobil, Chevron, Texaco, Puma Energy y Valero Energy Corp. También la firma que forma Corporación Occidental, Hess, Marathon, Occidental Petroleum y ExxonMobil reconoció su interés de participar en el mercado.

CÁRTERA B1

● Pemex cumplió 80 años en crisis.

TERMINA CONTINGENCIA... Y PLEITO



El titular de la Semarnat, Rafael Pacheco, atestiguan un apretón de manos entre el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, y el gobernador morelense, Eruviel Ávila, quienes en días anteriores polemizaron sobre la responsabilidad en el aumento de la contaminación. C4

EL UNIVERSAL

Oficina 999,

Av. Reforma 32024

Ciudad de México

55 5500 0007

OPIÓN

RACIÓN

Christopher Domínguez

EL TIEMPO

DIVISAS

ESTADOS

ESTADOS